

Pour Eric Trappier, « il y a « urgence à maîtriser ces coûts »

« Faire décoller l'industrie », titre **Entreprendre** qui ouvre ses colonnes à **Eric Trappier** qui livre son expertise sur l'évolution de l'industrie. « Nous avons aujourd'hui certaines entreprises industrielles à l'arrêt. Elles sont très dépendantes des coûts de l'énergie », s'inquiète le **président de l'UIMM** pour lequel il y a « urgence à maîtriser ces coûts », « vrai enjeu pour le futur ». Il appelle, pour aider à l'industrie, à d'autres efforts « car nos charges restent lourdes. Nous avons toujours des impôts de production ». « Je ne remets pas en cause la stratégie de l'Etat », explique Eric Trappier « mais il faut savoir que cela se paye cher. Et si vous ajoutez la hausse des prix de l'énergie, on se dit que ce sera dur de rester compétitif ». Evoquant le climat social, le patron de l'UIMM le juge inquiétant, à cause, détaille-t-il, « des prix qui montent et du pouvoir d'achat qui baisse, surtout pour les salariés les plus modestes. » Il rappelle ainsi que « les grands groupes ont la possibilité de faire des efforts sur les salaires alors que les PME et PMI ne le peuvent pas. » Enfin, sur la décarbonation, il juge que « les entreprises doivent être aidées par l'Etat pour développer les filières décarbonées. Cet effort important demandé aux entreprises est à la fois un impératif et une opportunité qui doit permettre à la France de redevenir un pays industriel de premier plan. » (Entreprendre, p.4)